La Palabra Hablada No 41

Ninguna Interpretación Privada Rev. Brian Kocourek

2 Pedro 1:10 Por lo cual, hermanos, tanto más procurad hacer firme vuestra vocación y elección; porque haciendo estas cosas, no caeréis jamás. 11 Porque de esta manera os será otorgada amplia y generosa entrada en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. 12 Por esto, yo no dejaré de recordaros siempre estas cosas, aunque vosotros las sepáis, y estéis confirmados en la verdad presente. 13 Pues tengo por justo, en tanto que estoy en este cuerpo, el despertaros con amonestación; 14 sabiendo que en breve debo abandonar el cuerpo, como nuestro Señor Jesucristo me ha declarado. 15 También yo procuraré con diligencia que después de Mi partida vosotros podáis en todo momento tener memoria de estas cosas. 16 Porque no os hemos dado a conocer el poder y la venida de nuestro Señor Jesucristo siguiendo fábulas artificiosas, sino como habiendo visto con nuestros propios ojos su majestad. 17 Pues cuando él recibió de Dios Padre honra y gloria, le fue enviada desde la magnífica gloria una voz que decía: Este es Mi Hijo amado, en el cual tengo complacencia. 18 Y nosotros oímos esta voz enviada del cielo, cuando estábamos con él en el monte santo. 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones; 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de interpretación privada, 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo.

Oremos,

Amado Padre acabamos de leer en tu Palabra de que *ninguna profecía de la Escritura es de* interpretación privada, porque ellas no vienen por el hombre, ni por la voluntad de ningún hombre, sino vienen de Tu Espíritu Santo, traído a los corazones de los hombres que fueron santificados y llenos de tu espíritu. Y sabemos eso tu Padre, interpretas Tu propia Palabra por medio de llevar a cabo. Y, sin embargo, también vemos hombres que han llegado a una posición incluso en este Mensaje porque ellos piensan que esto significaría que no somos capaces de entender la Profecía de la Escritura, ni a ser capaces de explicar sin decir palabra por palabra como nuestro profeta hizo. Padre, no entiendo este tipo de mentalidad que dice una cosa y hace otra, porque sus propias acciones demuestran que no creen lo que se ha enseñado aquí en Tu palabra. Dijiste en Tu Palabra que "El Señor mismo descenderá con una Aclamación, lo cual Tu Profeta nos dijo es un Mensaje, y en Tu Palabra dijiste que Tu Gran Parousia Presencia Tu Mismo vendrías a manifestarte a la humanidad, e hiciste exactamente lo que dijiste que harías, y ellos no quieren creer. Tu propia palabra nos dice si no tenemos la doctrina de Cristo no tenemos a Ti, y dijiste que si tenemos la doctrina de Cristo vamos a tener ambos a un padre y un hijo. Y nos has mostrado en Tu Palabra, y que has manifestado Tu Palabra, e interpretado Tu propia Palabra por llevar a cabo y todavía ellos no creen. Por lo tanto, ayúdanos a mantener Tu Palabra, y esperar sobre Tu interpretación misma por medio de llevar a cabo. Y cuando lleves a cabo Tu Palabra, podamos tener ojos para ver, porque te lo pedimos en el nombre de Jesucristo. Porque Tu hijo dijo, "Mas bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. Amén.

Ahora, permítanme dejar algo perfectamente claro, antes de ir más adelante en este estudio. Sólo porque oímos Pedro dice estas palabras sobre el hombre que no tiene derecho a su propia interpretación de la Palabra de Dios, no significa que sólo un profeta puede comprender y enseñar lo que la Palabra de Dios es declarada. Cuando el hermano Vayle se reunió con el hermano

Branham por primera vez, donde tuvieron la oportunidad de sentarse y discutir la doctrina, el hermano Branham se fue de esa reunión diciendo que sólo había una cosa sobre el cual estaban en desacuerdo, y eso era el período de la tribulación, y si o no la novia pasaría la tribulación.

Bien, cuando al hermano Vayle se le dijo que su entendimiento estaba errado sobre esa cosa, él fue a estudiarlo y comprobar que la palabra tribulación viene de la palabra venganza, y que la tribulación es un acto de castigo de Dios a todos aquellos que rechazaron la Palabra de Dios. Así que después de hacer la corrección él y el profeta estaban en armonía con la doctrina, de todo.

Por lo tanto, lo que Pedro está diciendo aquí y lo que vamos a escuchar del hermano Branham decir no es sólo a una persona que se le permite enseñar de la palabra por temor a que pueda dar una interpretación errónea de la Palabra. Sino más bien, Dios interpreta Su propia Palabra por llevar a cabo, y siempre y cuando no intente llegar con sus propias ideas acerca de ello y mostrar la Palabra escrita con la Palabra manifestada, no se puede ir mal.

Eso es lo que Pedro está diciendo, porque él dice que tenemos una Palabra más segura de profecía, porque hemos visto cumplido la profecía ante nuestros propios ojos.

Juan nos dice la misma cosa en 1 Juan 1. Lo que era desde el principio, lo que hemos oído, (entonces no era su imaginación, realmente escucharon), lo que hemos visto con nuestros ojos, (por eso, no era sólo su idea acerca de lo que iba a ser, pero en realidad lo vieron con sus propios ojos) lo que hemos contemplado, (en otras palabras, visitaron con eso y lo vieron con sus propios ojos, y ni siquiera eso, pero él dice), y palparon nuestras manos tocante al Verbo de vida (de manera que no sólo escucharon, pero le vieron, y entonces no es de interpretación privada, porque Dios se ha manifestado en carne de su Hijo, porque Dios es Vida.) 2 (porque la vida fue manifestada, y la hemos visto, (y lo que hemos visto, también) y testificamos, y (nosotros) os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); (¿Y cómo Dios interpreta Su propia Palabra? Por llevar a cabo. Y por eso no es de interpretación privada, porque la Palabra con la piel en ella, es la vida y la respiración de la Palabra. El Alfa declara el Omega) 3 lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo. 4 Estas cosas os escribimos, para que vuestro gozo sea cumplido.

Entonces, eso no significa que no se pueda entender la Palabra, ni tampoco significa que no hay hombres que puedan explicar lo que la Palabra está diciendo. Ven, existe una cierta mentalidad en el mensaje que dice que sólo hay una persona que entiende la Palabra de Dios y que es Su Profeta. Y eso es sólo absurdo pensar siquiera de esa manera. Y si eso fuese así, entonces ¿cómo se supone que ustedes creen? Todo lo que se tiene entonces es mudo impulsado por el ganado.

Tengo 20 páginas de citas del propio hermano Branham que yo puedo mostrarles dónde el hermano Branham dijo que la evidencia de tener el nuevo nacimiento es que se comprenderá la Palabra de Dios.

Permítanme leerles unas cuantas para ustedes.

Desde el sermón Llave De La Puerta 62-1007 P: 68 El Hermano Branham dijo, Ningún hombre puede entender la Palabra fuera del bautismo del Espíritu Santo. Y cuando un hombre dice que tiene el bautismo del Espíritu Santo, y disputa a la Palabra siendo correcta, hay algo mal allí.

Y de nuevo del sermón La Obra Maestra Identificada de Dios 64-1205 P: 67 Hermano Branham dijo, ¿Cómo puede un hombre tener el bautismo del Espíritu Santo, y el espíritu santo escribió la

Palabra, y un hombre tener el bautismo del Espíritu Santo y negar la Palabra? ¿ Cómo el Espíritu Santo en usted puede negar Su propia Palabra que fue puesta para Ud.? Yo no puedo entenderlo. Tiene que estar de acuerdo con la Palabra, y si su espíritu en usted no puntualizará cada uno de las promesas de Dios con un "Amén." hay algo mal allí.

Y otra vez del sermón que **Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P: 16** él dijo, "Jesús dijo una vez, "que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios," o **entender**. Y en otras palabras, Ud. no puede discernir el Reino de Dios hasta que Ud. haya nacido de nuevo.

Y de su sermón llamada Llamamiento De Abraham 55-1116 P: 29 Hermano Branham dijo, Jesús le dijo a Nicodemo, "que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios." Vean Uds. lo que es la traducción correcta, "no puede entender el Reino de Dios." Alguien haciendo algo, mostrándole. "no puede verlo." lo está viendo, pero no lo entiende. Y nunca sabrá lo que es el Reino de Dios hasta que haya nacido de nuevo, entonces entenderá lo que es.

Dios dijo en, ISAÍAS 55: 6 7 Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar. 8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.

Y el Apóstol Pablo nos dijo la única manera que Ud. entenderá los pensamientos de Dios es teniendo el Espíritu de Dios en usted. Y ese es el nuevo nacimiento.

I CORINTIOS 2: 9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; (por lo tanto si Ud. no tiene Su Espíritu en usted cómo usted va a tener esas cosas reveladas en usted) porque el Espíritu (no un espíritu, sino EL Espíritu, el Espíritu de Dios) todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del *mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios,* (y si es de Dios entonces tendrá su fuente en Dios, entonces es una parte del propio espíritu de Dios y de esa vida que él habla. Y tenemos eso en orden) para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. (En otras palabras toma el Espíritu de Dios en usted para discernirlos.) 15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿ Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

Y este mismo Apóstol dijo, "deje que la mente que estaba en Cristo esté en vosotros." Así que es posible tener la mente de Dios pero como lo hemos visto no se puede tener sin tener Su Espíritu o Su Vida en usted. Y Jesús dijo que este Espíritu es la Palabra de Dios. Dijo, las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.

Así que ven, aquí, a menos que se tenga el bautismo del Espíritu Santo nunca entenderá este mensaje no importa cuán claramente el Profeta de Dios lo diga. Y ciertamente la Palabra de la Profecía no es de interpretación privada, porque si no vienen por medio del hombre, entonces el hombre no tiene derecho a interpretarlo. Pero eso no significa que no haya una interpretación

correcta de eso. Y tampoco significa que nadie será capaz de comprender y explicarla. Eso es totalmente ridículo de pensar siguiera tal cosa como eso.

Lo que Pedro está diciendo aquí es que si Dios lo dijo, entonces Dios está obligado a interpretar por lo que pase. Eso es lo que él que quiere decir que tenemos una palabra más segura de la profecía, porque realmente hemos visto el cumplimiento de la misma. Y eso es lo que trata el principio de Alfa y Omega. Lo que Dios hizo en el Alfa tiene que hacerlo en el Omega. De manera que si Él ya nos dio la interpretación en el Alfa, entonces él no tiene que interpretar de nuevo en el Omega, si él lo hace la misma cosa. De otro modo, la gente estaría como mudo impulsada por el ganado, y sería imposible enseñar algo, porque cómo se va aprender si la misma cosa que se hizo una vez significa algo diferente la próxima vez que se realiza.

¿No saben que Dios no cambia? Por eso, si él la hace algo en el Alfa, entonces usted puede esperar que él haga lo mismo en el Omega. Ahora, eso hay que decirles que lo que fue luego también será la misma la próxima vez. Si yo tengo una pizarra de madera que no tiene empalmes, y es de "roble" en un extremo, entonces tiene que ser "roble" en el otro extremo.

Así que, porque que Dios hace algo en el Alfa y luego repite en el Omega yo no necesito esperar a que una gran persona me diga la interpretación si yo tengo algo Espíritu de Dios en mí. Yo no necesito incluso un profeta que venga y me diga esto es lo que es si Dios ya ha manifestado que es la misma cosa que ya ha llegado y es interpretada. El profeta mismo es la interpretación de eso. Él no tiene que decirme, porque es él.

De audio de su carta a Vayle hermano, hermano Branham dijo, Carta Audible a Lee Vayle 64-0500 P: 2 Podría ser, Ud. piensa, aconsejable en aquí, decir que Dios luego, para proclamar esto, tuvo que enviar un profeta para inyectar esto, haciendo eso de nuevo real, ¿mostrando al pueblo la hora en el que vivimos? Porque si ellos sólo lo ven en la hora pasada, entonces no hay esperanza para la iglesia. La iglesia debe verlo en el tiempo presente. Así que Dios envía Su profeta para manifestar, el tiempo presente. ¿Ven? Y luego, después de que es terminada, entonces es historia.

Si Dios hizo una cierta cosa de cierta manera en la primera edad, y que se revela lo mismo una vez más en esta edad y luego conociendo lo que fue en la primera edad, yo puedo saber lo que está en la última edad. Yo no necesito al hermano Branham que me diga que él es profeta del tiempo final de Malaquías 4. De hecho, él no vino así y lo dijo, pero yo creo que él lo fue, porque yo veo la Escritura, y dice lo que este hombre hará, y luego veo lo que hizo, y si usted tiene algo de Espíritu de Dios en usted, No puede sino ayudar a conocer que él fue ese profeta.

Ahora, el problema que tenemos es que la mayoría de la gente no sabe lo que realmente sucedió en la primera edad, porque miran como un libro de historia en lugar de una Palabra viva. Y eso es porque para empezar han sido enseñados mal. Pero si una persona se sienta bajo el profeta de la edad, si no puede enseñar lo que el profeta enseñó después de haber estado sentado a sus pies durante muchos años entonces hay algo malo con ese hombre.

Sin embargo, para algunos, piensan que sólo debemos escuchar las cintas porque entonces podemos estar seguros de estar correctos para empezar. Pero déjenme decirles algo, los que únicamente escuchan las cintas son los que lo tienen todo mal. Reclaman creer todo lo que dice el hermano Branham, pero por sus acciones muestran que ni siquiera entienden lo que él ha dicho y mucho menos creer lo que dijo. ¿Y cómo puede usted creer si usted no entiende de todas maneras?

Por supuesto, él dijo, "digan lo que las citas dicen, digan sólo lo que ellas dicen", y eso no es diferente a lo que el apóstol Pablo dice en Gálatas capítulo 1, cuando dijo si nosotros o un ángel predicare cualquier otra cosa de lo que ya ha sido enseñado, sea anatema.

Ahora, Pablo no estaba diciendo, arrojar los Evangelios, y las Epístolas de Pedro, Santiago y Juan y sólo escúcheme. No estaba diciendo que no se debería escuchar a nadie sino a sí mismo, y tampoco el hermano Branham decía eso. Lo que estaba diciendo, es que si ustedes van a predicar, entonces mejor sea la misma enseñanza del Evangelio, no con una naturaleza diferente a lo que él enseñó.

Pero, los hombres pueden ser de tal naturaleza que están muertos de miedo para predicar la Palabra, y por eso sólo puede reproducir cintas del hermano Branham y sin embargo, ellos mismos no tienen idea de lo que él enseñó y de hecho, todos niegan la doctrina que él enseñó, mientras reclaman creer todo lo que ha dicho.

Ahora bien, si eso no es un imposible, no sé lo que es. Los hombres que dicen creer esta Biblia de tapa a tapa y enseñando un Mensaje Unitario cuando Jesús mismo dijo que su padre era mayor que él.

¡Miren! El fundamentalista realmente cree en su corazón que él cree cada jota y tilde de la Palabra de Dios. **Pero él no lo hace**. Podría decir que hace, pero por su entendimiento muestra que no lo hace. Hermano Branham dijo, "sólo porque ustedes dicen que es así, no lo hacen".

Y muchas gente reclama creer al hermano Branham, y pero les puedo decir por sus vidas muestran que ellos no creen porque no lo entienden. Y eso lo muestra en sus vidas. He visto hombres que se aprovechan de otros hombres y sin embargo, claman creer la verdad. Claman creer que el Juez Supremo está aquí y, sin embargo, destruyen la reputación de un hermano. Matan a un hombre por medio de la influencia manchando su nombre e inventando mentiras contra el hermano y ¿pretenden hacer eso en el nombre de Jesús? ¿No es eso lo que hicieron a Jesús? Ellos pensaban que estaban parados con lo que Moisés enseñó, y así al que Moisés había señalado ellos mataron porque no vino de la forma en que pensaron que se suponía que iba a venir.

Ahora, miren, los Fariseos conocían la palabra escrita mejor que cualquier predicador de hoy. Ellos estaban tan bien entrenados que podrían tomar un alfiler y pinchar en ese pergamino y decirles cada letra a su paso, por todo el pergamino. Ninguno de ustedes conoce su Biblia como eso. Permítanme tomar un alfiler y pinchar aquí en su Biblia y dígame que letras van a su paso luego a la página siguiente y la página siguiente. No se puede hacer, porque usted no está entrenado para hacerlo. Pero estos hombres conocían cada palabra en ese pergamino y su posición en la siguiente, y así sucesivamente, y sin embargo, cuando se llegaba a entender lo que significaban esas palabras, no tenían un indicio.

Oh, ellos pensaban que tenían una pista, pero estaban a un millón de millas. Y así fue en el día de hoy denominación tras denominación perdieron el Mensaje de Dios del tiempo final, porque pensaron que debía venir de alguna otra forma. Pero el mismo Señor vino con una ACLAMACIÓN. Dios es el quien vino, y en Su Palabra escrita dijo que vendría de la manera en que realmente vendría, pero ellos la perdieron porque sus mentes ya habían calculado, o lo que pensaban.

Y es por eso que ustedes no me encuentran predicando sobre la visión de la carpa. Porque no fue mi visión. NO es de interpretación PRIVADA. Fue dada al hermano Branham y vendrá tal y como dijo que vendría, pero no la forma en que los hombres dicen que vendrá.

Y lo mismo para esa poderosa mujer que saldrá de los Estados Unidos. De modo que, tenemos que dejar de especular, y sólo siéntese y mire y esté abierto a cualquier cumplimiento que Dios proveerá por medio de Su propia Palabra.

Vamos inclinar nuestros rostros en oración.

Hno. Mario Nina Q.

La Paz – Bolivia, noviembre del 2008 E-mail: marionina357@yahoo.com